



「ホタテの日」

6月18日

記念行事開催



青森ホタテのPRと消費拡大のために、青森県漁業協同組合連合会とむつ湾漁業振興会は、平成10年度に毎年6月18日を「ホタテの日」と制定し、これを記念して、平成11年度から記念行事を行っており、今年も平内町の「ほたて広場」を会場に6月14日（日）に開催した。

記念行事では、始めに、ほたて供養祭が執り行われ、広場敷地内の「ほたて供養塔」前で植村県漁連会長、三津谷むつ振会長をはじめとする関係者並びにご来賓の方々約40名が、玉串を奉奠しながらほたて貝に感謝の祈りを捧げた。



礼拝をする植村県漁連会長



挨拶をする三津谷むつ振会長



無料配布に並ぶ来場者



ミニ縁日で楽しむ子供達



大抽選会

神事後、引き続き平成21年度「ホタテの日」記念イベントが開催され、三津谷むつ振会長の主催者挨拶に続き、坪田水産局長が来賓の挨拶を述べた後、開会を待ちきれずに並んだ来場者先着1,000名にボイルホタテと、記念のウチワ、ホタちゃん風船が無料で配られた。

ミニ縁日コーナーでは、ヨーヨー釣りやキッズくじ等が行われ、子供たちに大変喜ばれていた。

この他、ほたて詰め放題やステージでの記念大抽選会、また、ホタテカレーやホタテソフトの割引販売もあり、イベントは大いに賑わっていた。

今年の来場者数は約3,500人。